

Efektifitas Alokasi Dana Desa Dalam Pemberdayaan Perempuan Dalam PKK Di desa Kwaron, Kecamatan Diwek Kabupaten Jombang

ABSTRAK

Oleh :

Ony Setyaningtyas

Dosen Pembimbing :

LINA NASIHATUN, SE, M.AK

Penelitian ini bertujuan adalah untuk mendeskripsikan / menggambarkan efektifitas alokasi dana desa dalam pemberdayaan perempuan dalam PKK di Desa Kwaron, Kecamatan Diwek Kabupaten Jombang. Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif yaitu teknik analisis yang berupa mendeskripsikan atau mengungkapkan karakteristik variabel-variabel yang menjadi fokus peneliti yaitu mengungkapkan hal-hal yang berkaitan dengan efektifitas alokasi dana desa dalam pemberdayaan perempuan dalam PKK di Desa Kwaron, Kecamatan Diwek Kabupaten Jombang

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas pelaksanaan penggunaan Alokasi Dana Desa (ADD) di Desa Kwaron Kecamatan Diwek Kabupaten Jombang sudah efektif dan sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Jombang. Hal ini sudah diperjelas juga didalam Peraturan Bupati Kabupaten Jombang tentang Juknis Pengelolaan Keuangan Desa dalam pemberdayaan perempuan dalam PKK yang dilaksanakan melalui tiga tahap diantaranya yaitu tahap penyadaran, Tahap pengkapasitasan dan Tahap pendayaan

Saran dalam penelitian ini antara lain partisipasi masyarakat Desa Kwaron dalam mengikuti kegiatan pemberdayaan khususnya perempuan harus lebih ditingkatkan lagi dengan cara menyadarkan mereka melalui sosialisasi yang lebih inten. Jika perlu mendatangi rumah perempuan-perempuan tersebut untuk menjelaskan bahwa kegiatan pemberdayaan tersebut sangat penting bagi mereka. Terutama bisa meningkatkan kemampuan dan mengembangkan diri mereka sendiri sehingga bisa mandiri. Dan TP (Tim Penggerak) -PKK Desa Kwaron harus memberikan penjelasan dan pemahaman yang lebih praktis. Sekaligus mengajak seluruh perempuan yang aktif mengikuti kegiatan pemberdayaan tersebut untuk menerapkan hasil kegiatan pemberdayaan yang telah mereka peroleh sehingga perempuan Desa Kwaron juga tumbuh niat dan tertarik untuk mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci : efektifitas, alokasi dana desa, pemberdayaan perempuan dan PKK